

**LOCAL | Festejos**

## **Actividades para todas las edades conforman el programa de la recuperada Feria de San Marcos**

**Se celebrará del 19 al 22 de abril en el centro de la localidad**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 11 de abril de 2012 - 18:38



Un amplio abanico de actividades para todas las edades y gustos conforman la programación de la recuperada Feria de San Marcos, iniciativa impulsada por la Delegación de Festejos del Consistorio prieguense y la Asociación de Comercio y Hostelería de Priego-Centro Comercial Abierto (ASHP-CCA) y cuya celebración está prevista del jueves 19 al viernes 22 del presente mes de abril.

Una programación que ha sido presentada este martes y en la que destacan, como así indicaba el presidente de ACHP-CCA, Antonio María Galisteo, las actuaciones que se desarrollarán en la caseta que se instalará en el Paseillo, así como la zona de atracciones feriales en el solar propiedad de Elena Maristany, actualmente utilizado como aparcamiento.

Así, según apuntó Galisteo, la programación se abrirá el jueves 19, a partir de las 22 horas, con una Noche de Flamenco en la que actuará Raúl Alcántara “El Troya” acompañado a la guitarra por Antonio Contíñez, así como diversos cantaores locales, espectáculo en el que se contará con la colaboración de la Peña Flamenca Fuente del Rey. Los días 20, 21 y 22, la Caseta del Paseillo albergará a mediodía actuaciones de grupos flamencos, en concreto Aires Flamencos, Flamenkura y Kalandraque, viernes, sábado y domingo respectivamente, mientras que las noches se dedicarán a orquestas de baile, grupos jóvenes y la actuación de Manuel Orta, el sábado 21 en el Teatro Victoria, todo ello completado con un concurso de sevillanas y animación infantil.

Junto a las actuaciones musicales previstas, Galisteo recordó que en la zona del Palenque se instalarán distintas actuaciones feriales para niños y mayores, mientras que en la calle Río se ubicarán puestos de venta de marroquinería, una churrería y una tómbola, “con lo que se recuperará la feria tradicional del centro de la ciudad”, apuntó el presidente de los comerciantes.

Una programación que se completará, como adelantaba Juan Ramón Valdivia, concejal delegado de Festejos en el Consistorio prieguense, con el ya comentado concierto de Manuel Orta, así como con un espectáculo taurino, previsto en principio para el domingo 22 de abril, y en actuarán los novilleros prieguenses.

Entre los atractivos de esta programación destaca el concierto que Manuel Orta, presente en la rueda de prensa, ofrecerá el sábado 21 en el Teatro Victoria y en el que presentará su espectáculo “Corazón de Acero”, título de su último trabajo discográfico, en el que se incluyen sevillanas, un pasodoble, y una versión de “Algo de mí” de Camilo Sexto.

Por su parte Rafael Reyes, cabeza visible de Espectáculos Luara, destacó la predisposición de Manuel Orta en una actuación, “de la que el público saldrá encantado”.

Reseñar por último que los establecimientos pertenecientes a la Asociación de comercio y Hostelería de Priego-Centro Comercial Abierto, entregarán por las compras realizadas en los mismos, vales descuento para las atracciones feriales.

